

# *Le GM Leinier Domínguez bat Alexander Grischuk et donne la victoire à Cuba face à la Russie à la Coupe Mondiale*

---



Le GM Leinier Domínguez a obtenu une importante victoire face Alexander Grischuk et a donné la victoire à l'équipe de Cuba sur la puissante équipe de la Russie 2,5 points à 1,5 lors de la seconde ronde de la Coupe du Monde d'Échecs par équipes en Arménie.

Leinier Domínguez, meilleur joueur d'Amérique Latine au ranking mondial pour son classement Elo de 2729 points l'a emporté avec les pièces noires sur le Russe Alexander Grischuk, 5<sup>e</sup> du monde avec 2.794 points Elo.

Lázaro Bruzón a fait match nul au second échiquier Serguie Karjakin , Yunieski Quesada a fait de même à la troisième avec Evgeni Tomasheski et Yuri González a terminé par la nulle contre Nikita Vitugov , à la quatrième.

Après ce résultat Cuba totalise 4,5 points.

L'Arménie l'a emporté sur l'Ukraine 2,5 à 1.5, L'inde et les États-Unis, la Hongrie et la Chine et Israël avec l'Égypte ont vu leurs matchs se terminer par la nulle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/53416-le-gm-leinier-dominguez-bat-alexander-grischuk-et-donne-la-victoire-a-cuba-face-a-la-russie-a-la-coupe-mondiale>



**Radio Habana Cuba**